

Berufsverbot für Harald S.

Die Bücher liegen noch aufgeschlagen,
aber die Notizen daneben
werden nicht mehr gebraucht.

Deine Arbeit war gut, hieß es,
aber nur für die Schüler.

Von Grundrechten sprachst Du denen,
die sich davorstellen,
zu häufig.

Gewiß, den Mund
verbinden sie Dir nicht,
nur: ein Ohr
soll nicht in der Nähe sein.

Bemüht, daß der Materialismus
sich nicht verbreite,
verbreiten sie die Erfahrung, daß Wissen
nichts ist ohne seine Anwendung

und einzeln sich nicht
verwirklicht der Einzelne.

Dich isolierend, verweisen sie Dich
ans Kollektiv.
Da sie das Lehren verbieten,
erfährst Du, wo sie verwundbar sind.

Deshalb
bleiben die Bücher
aufgeschlagen

mit solidarische - Arbeit

und 7/1 - Arbeit